
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ４   １１番 議 員    品 川 義 則 

質問事項１ 
基山ＰＡを活用した基山町の活性化策として、基山スマートＩＣ整備

計画を検討できないのか 

質問の要旨 

町道白坂久保田２号線と町道三国・丸林線が交差した。基山ＰＡ（パ

ーキングエリア）、国道３号線、県道久留米基山筑紫野線が密接した土

地は今後の基山町の更なる発展を遂げる優良な地域とするとき、味坂

と山浦の計画に遅きに失せず基山スマートＩＣ（インターチェンジ）構

想を打ち出す時期と捉え質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 2017年８月26日に山浦ＰＡスマートインターチェ

ンジ（仮称）建設整備促進期成会設置準備会が発足し

たが、その後の活動は 

 

(２) 促進期成会設立において町の対応はどうしたのか 

 

(３) 現時点までの期成会の活動は 

 

(４) 小郡市福童に整備される味坂スマートＩＣ計画実

現までの経緯は 

 

(５) 基山町にスマートＩＣを整備するのに課題となる

ことは何か 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ４   １１番 議 員    品 川 義 則 

質問事項２ 
基山町観光協会が商工会から役場が事務局となる産業振興協議会へ移

行し、今後の観光協会のあり方について 

質問の要旨 

観光協会は、元々町が運営をしていたが、商工会に移行していた組織

を再び役場が所管する産業振興協議会へ移行する目的と今後の展望を

問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 観光協会の組織のあり方として、会員構成は適正か 

 

(２) 商工会が行ってきた事業についての総括はしたのか 

 

(３) 商工会が移行後に新規に行っていた事業は何か 

 

(４) 商工会が単独で実施してきた事業は何か 

 

(５) 産業振興課が事務局となる産業振興協議会へ移行

する目的は 

 

(６) 基山町の観光の基礎となる歴史的遺産の管理はど

のように行っているのか 
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